

2024-05-29

PAN y PRI, "los más cochinos" en contienda electoral: Chertorivski

Autor: Elba Mónica Bravo

Género: Nota Informativa

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/05/28/capital/pan-y-pri-los-mas-cochinos-en-contienda-electoral-chertorivski-7542>

Ciudad de México. En la recta final de la campaña rumbo a la elección del 2 de junio, el candidato del partido Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, refrendó que "me buscaron de todas partes" para que se bajara de la contienda electoral, pero "como nunca abrí siquiera una rendija para ninguna posibilidad pues todo quedo cerrado".

Entrevistado al termino del cierre de la campaña en Benito Juárez, que se realizó en el parque de la Cruz Roja, colonia Del Valle, aseguró que "los más cochinos fueron los del PRI y los del PAN, esos llegaron con la cartera desembuchada a trata de comprar candidaturas, estaban desesperados por dar una imagen de que más gente de Movimiento Ciudadano se estaba yendo con ellos".

Dijo que de más de 600 candidaturas solo dos declinaron, entre ellas la del candidato a la alcaldía de Xochimilco, Adrián Chávez, a quien supuestamente le ofrecieron 15 millones de pesos a cambio de dejar al partido naranja.

Aunque resulta difícil comprobar, señaló que se busca la forma para solicitar al Instituto Electoral de la Ciudad de México que se investigue, con el objetivo de conocer, en su caso, "de dónde sale el dinero en efectivo, cómo se fiscaliza, cómo se declara, hay una cosa muy rara ahí".

Opinó que las campañas electorales terminan como iniciaron entre los candidatos de la coalición Va por la Ciudad de México y Sigamos Haciendo Historia "todos los días se echan a ver quién tiene amigos más corruptos, quien tiene más cuentas, quien tiene más departamentos".

En contraste se definió como el aspirante de las propuestas, quien además no violó la ley electoral "ni llenamos de basura las calles de la Ciudad de México".